

Seereise-Infotag in **Darmstadt**

Darmstadt ist nicht gerade ein Inbegriff maritimer Traditionen. Dennoch gibt es jetzt hier am Sonntag (24. Juni) unter dem Motto „Schiff Ahoi“ eine kleine Messe zum Thema Seereisen und Flusskreuzfahrten. Von 9.30 bis 17 Uhr präsentieren im Saal des „Goldenen Löwen“ in Darmstadt-Arheilgen (Frankfurter Landstraße 153) die bedeutendsten internationalen Kreuzfahrtveranstalter ihre neuen Angebote. Darunter sind unter anderem Vertreter von Carnival Cruises, Cunard, Crystal Cruises, MSC, NCL, Princess Cruises, Sea Travel, Silversea, Viking Rivercruises und Vista Travel.

Veranstaltet wird der Infotag von Sylvia Gohlke, die mit ihrer in Darmstadt ansässigen Firma Cruises4you seit fünf Jahren auf die Vermittlung von Kreuzfahrten spezialisiert ist. „Bei der Hessenschau hätte ich meine Zielgruppe nicht erreicht. Zwischen Pfefferminzöl und Spültischen passe ich einfach

nicht rein“, hat Gohlke erkannt und sich entschlossen, eine eigene Veranstaltung auf die Beine zu stellen, die – bei Erfolg – zu einer regelmäßigen Einrichtung werden könnte. „Wir haben 50 Prozent aller Veranstalter und 90 Prozent der Anbieter anspruchsvoller Schiffsreisen nach Darmstadt geholt“, sagt Gohlke. „Und die anderen kriege ich auch noch – warten wir mal die nächste Messe ab.“

Mit 8,3 Prozent Steigerungsrate pro Jahr sind Kreuzfahrten der am stärksten boomende Bereich auf dem Reisemarkt. Daher erhofft sich Sylvia Gohlke für ihre Mini-Messe einen großen Zuspruch. Mit Kurzvorträgen, Bildern und Filmen wird über die Angebote informiert. Interessenten können gleich vor Ort eine Reise buchen. Die Eintrittsgebühr für den Infotag (fünf Euro) wird dabei angerechnet. Weitere Hinweise gibt es über Telefon 06151 273142 und im Internet unter www.cruises4you.de. *nb*